



pengelolaan keuangan menggunakan aplikasi sistem keuangan Desa disebut siskeudes untuk meningkatkan kualitas administrasi keuangan kota. Penggunaan aplikasi Siskeudes bertujuan untuk memudahkan pemerintah desa dalam melaporkan keuangan desa. Penerapan aplikasi Siskeudes menunjukkan bahwa aplikasi Siskeudes berpengaruh cukup baik terhadap efisiensi waktu.

Selain itu, dikatakan bahwa beberapa kantor desa belum benar-benar menerapkan sistem keuangan desa. Dimana proses pengelolaan keuangan dan APBDesa tetap diimbangi dengan pelaporan keuangan tulisan tangan. Berdasarkan hasil investigasi awal, Desa Tusan tetap menggunakan laporan tulisan tangan dan *Microsoft Excel* untuk pelaporan keuangan dalam pelaporan keuangannya, meskipun aplikasi siskeudes sudah diterapkan di Desa Tusan.

Laporan keuangan yang masih manual tentunya dapat diedit atau diubah sewaktu-waktu, selain itu moral individu SDM yang terlibat rendah, sehingga kemungkinan terjadinya penyalahgunaan anggaran lebih besar. Peristiwa yang terjadi di kantor kepala Desa Tusan, Kecamatan Banjarangkan, Wilayah Administratif Klungkung ini terkait laporan warga Tusan yang melaporkan penyalahgunaan anggaran desa yang tidak jelas tujuannya sehingga mengakibatkan yang mengakibatkan perangkat Desa Tusan belum menerima haknya, serta sejumlah kegiatan yang berhubungan dengan desa belum bisa terlaksana.

Fenomena yang terjadi di Desa Tusan sangat erat kaitannya dengan penerapan sistem keuangan desa, karena dalam hal ini jika ada tingkat keberhasilan dalam penerapan sistem keuangan desa yang optimal maka Desa Tusan dapat mengelola keuangan desa dengan baik. . sesuai prosedur siskeudes. Karena semakin tinggi persentase keberhasilan mewujudkan tujuan anggaran kota yang sedang berjalan, maka dianggap semakin efektif pelaksanaan sistem keuangan kota tersebut.

Berkaitan dengan hal tersebut diharapkan efektifitas pelaksanaan sistem keuangan desa akan membawa konsekuensi bagi masyarakat desa yang harus sejahtera sejak adanya perbaikan pelaksanaan sistem keuangan desa, khususnya mengenai pembangunan ekonomi masyarakat desa. Suatu sistem keuangan (Siskeudes) dapat mendorong perekonomian desa, dimana proses pengelolaan anggaran desa dapat membawa manfaat bagi masyarakat desa, dimana anggaran tersebut dapat diwujudkan dalam bentuk infrastruktur ekonomi, prasarana perekonomian meliputi berbagai jenis bantuan serta kelancaran program yang menyangkut kepentingan desa dan masyarakat.

Penelitian ini dilatar belakangi pada penelitian-penelitian terdahulu. Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh Mutiara Mardaw, dkk (2022), penelitian didukung oleh Hijratul



















